



VISITA INTERNACIONAL

Impulsa IDEA democracia previo a los comicios

DE LA REDACCIÓN

nacional@gimm.com.mx

El Instituto Nacional Electoral (INE) recibió del 4 al 8 de mayo pasado la primera visita de la misión de acompañamiento del Instituto Internacional para la Democracia y la Asistencia Electoral (IDEA Internacional), para observar y conocer los procesos previo a la elección judicial.

El grupo del IDEA que llegó al país está conformado por cuatro personas funcionarias del organismo internacional: Nicolás Liendo, oficial de Programa para América Latina y el Caribe (jefe de la Misión); Alejandra Sepúlveda, gerente del Proyecto en Integridad



Foto: Especial

La Misión Internacional de la IDEA en el INE, en la CDMX.

Electoral y Género; Kimana Zulueta-Fülscher, asesora senior del equipo Global de IDEA Internacional en Procesos Constitucionales y Estado de Derecho, y Carolina Da Silva, exgerente de Proyecto en Uruguay y Consultora regional.

IDEA es una organización que impulsa, promueve y protege la democracia en todo el mundo, mediante el apoyo en procesos políticos.